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  校長室だより                       令和６年１０月１１日 

                                                       春日井市立松原小学校 

    体育発表会 ありがとうございました 
 体育発表会前日、一旦は延期の判断をしました。

けれ ど、延期すると、予備日には中学校や近隣幼稚

園と重なり、子どもたちのがんばる姿を見ていた  だ

く機会が少なくなってしまうことが頭をよぎり、当

日７時に判断する決断をしました。低学年の子が「

えんきになるとだれも見にきてもらえない」とぽつ

りとつぶやいたそうです。そのことが頭をよぎった

のです。よりたくさんの保護者のみなさんに見てい

ただきたいと開会式で話した理由で す。 

保護者の皆様には、当日朝まで開催が定まらず、

予定をやりくりしていただいたことだと思います。

にもかかわらず、たくさんの保護者や地域の皆様に

来校していただき、子どもたちのがんばる姿を参観

していただくことができました。本当にありがとう

ございました。開会式でもお伝えしたように、９月

～１０月初旬の暑さは予想以上の酷暑でしたので、

計画通りに練習を進めることができませんでした。きっと、お家でもクロムブックと向かい合っ

て、ダンスを練習している場面があったのではないでしょうか。一人一人が目標をもち、できる

ことをこつこつと積み上げていった成果を、本番でたくさんの保護者や地域の皆様の前で披露で

きたことが何よりもうれしかったです。実は、本番の朝、初めて椅子を出し、初めて全員が運動

場に集まりました。一昔前のように、予行練習はしていません。開会式では、子どもたちは集中

して話を聞くことができていて、いつものように拍手を送ってくれました。保護者の皆様には、

参観に向けて、様々なお願いをしました。皆さんがマナーを守ってくださったおかげで、気持ち

よくスムーズに体育発表会を進めることができました。ご理解・ご協力に重ねてお礼申し上げま

す。ありがとうございました。そして、終わった後の愛情いっぱいのお弁当の時間、子どもたち

はみんな笑顔でした。がんばった後のご褒美になっていました。朝早くから、ありがとうござい

ました。体育発表会を通して子どもたちが得た力を、今後の学校生活に活かしていけるようにサ

ポートしていきます。３連休となります。ゆっくり休ませてあげてください。 

 体育発表会についてのアンケートをＨ＆Ｓアプリでお願いしたところ、１１日朝

現在で１５６人の回答をいただいています。すべてのご意見に目を通しています。

子どもたちの成長、応援の様子、高学年のがんばりなど、いろいろな面に気づいて

いただけたことがうれしいです。よかったことも、改善点も、今後の参考にさせて

いただきます。 全部読んでいただきたいところですが、抜粋でお許しください。 

 

＜Ｈ＆Ｓアプリ 保護者アンケートより＞ 

○初めての体育発表会でしたが親子で楽しむことができました。今まで家に帰ってきてから学校で

どんな練習をしたか話してくれたり、ダンスの練習をしたり、生き生きしていました。 

○小学生になって初めての体育発表会でした。子ども達の頑張っている姿を見ることができ、成長

を感じることができました。家でも練習を欠かさず頑張っていたのでたくさん褒めたいと思いま

す。子ども達は「６年生のお兄さんお姉さんすごかったよ！」と大興奮でした。 

○短い準備期間でよくぞここまで！と感動致しました！ご指導有難うございます！先生方のご配

慮に感謝するとともに、好天に恵まれた子供達の日頃の行いにもガッツポーズです！ 

○無事できてよかった。みんなが一生懸命がんばる姿、楽しそうに笑顔でダンスする姿、６年生の

凛々しい姿、リレーでチーム一丸になる姿、いろいろな姿が見られてとても充実した時間でした。 

 

６年生のフラッグ演技 

１年生の玉入れ 

Ｈ＆Ｓ配信版 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○今年はリレーの選手に選ばれ、選ばれたことや代表として練習できることが、とても嬉しく、誇

らしくもあったようです。運動会を終え、彼女の自信にも繋がったかなと思います。このような経

験ができたこと、とても感謝しているとともに、代表の人数がもう少し増えると、同じように自信

に繋がる経験をできる子が増えていいかなと思いました。 

○授業参観とは、違った子供たちの友達とのコミュニケーションが見れてよかった。 

○我が子も含め、こどもたちみんなの雄姿を見届けることができ、みんな一生懸命頑張っていて良

い雰囲気だなと感じました。日頃のご指導から今日までの準備、ありがとうございました。 

○我が子がちょうど司令塔の前でダンスをしておりテントなどで良く見えなかったので司令塔前

を避けていただけると嬉しいなぁと思いました。 

○子供達の成長に感動しました。最後まであきらめない、大事ですね。心に残る素敵な運動会をあ

りがとうございました。 

○昨夜から娘はてるてる坊主を沢山作ってヤル気満々の様子でした！昨夜の雨でどうなるかと思

ってましたが子どものヤル気が勝ったのかどうにかお天気も持ってくれて本当に良かったです！

○私自身、今日しかお仕事お休みが取れなかったので子どもの最後まで諦めない頑張る姿を見るこ

とが出来て良かったです✨️久しぶりに見た綱引きや大玉転がし、玉入れなどこれぞ運動会！という

光景も目にしてやっと戻ってきたという感じで良かったです✨️ 

○学年まとめてのプログラムについては、的を絞って参観できたのでよかったです。昔と比べると

種目が少なく淋しい気もしますが、教職員の労働環境改善に向けた動きがあることを考えると充分

満足できる内容でした。 

○普段は他の学年の子と交流している姿等は見たことがないのですが、体育発表会から帰ってきた

後、「〇〇くん（近所に住んでいる１年生の子）笑顔で踊ってるところ見た。作ってる笑顔じゃな

くて、ダンスが楽しくて出る笑顔で、とっても可愛かった。」「６年生がすごかった。」といろん

な学年の話をしていて、他の学年の子の事もよく見ていて、良い影響をもらってるんだなという事

が伝わってきました。 

○午前にまとめて頂いて、子どもたちの体力面でも集中力の面でも良かったと思います。 

○元気に踊る姿、苦手な徒競走も今年は家庭での努力の成果が見えて成長を感じました。 

みんなの気持ちが雨を降らさなかったかな?そう思うと嬉しさ倍増ですね！ 

○色々諸事情あるとは思いますが、平日開催より土曜日開催の方が、子ども達にはスペシャル感か

あるような気がします。仕事されてる方が増え見に行けない保護者の方もいて、多様性の時代なか

なか難しいですよね。    ○仲間を応援している声が聞こえてよかったです 

○不安定な天気予報を吹き飛ばすくらいのキレッキレのダンスに感動してウルッとしました。 

○全校生徒が校庭に集まって応援したりすることは、子どもたちにとっても、いい体験いい刺激に

なって、いいことだなぁと思いました。 

○体育発表会、楽しかったよ、お弁当美味しかったよと言って帰ってきました 

○スローガンの『最後まであきらめないこと』とても大事な言葉ですよね！娘や友達の成長した姿

が無事に観れてうれしく思います。 

○どの学年の演技もとても素晴らしく吸い込まれるように見入ってしまいました。子どもたちはも

＜来年度に向けて、アンケートから気づいたこと＞ 

○低学年と高学年の演技の間に「入替・休憩」時間が入っていたことで、コロナ禍のように低学年の

保護者が高学年を参観してはいけないと感じさせてしまったかもしれません。参観時の黄色いライン

の中を守っていただけるならば、どの学年の参観もＯＫです。来年度、お願いします。 

○各学年の種目ですが、校長室だより第７号でお伝えしたように、来年度以降も、「１３５年は競遊

（玉入れや綱引き・大玉おくり等）とかけっこ（徒競走）」、「２４６年は音遊（ダンスやフラッグ

等）とかけっこ（徒競走）」で行っていきます。今年度からの変更です。ご理解ください。 

○日程について、来年度は１０月の木曜日とお知らせしています。今年度の反省を活かして、本校の

他の行事との兼ね合い、近隣幼保中の実施時期、暑さ対策等を参考にして決定していきます。 

 その他、お弁当や撮影場所、演技の実施方法や紅白リレー（男女混合）等、さまざまな感想をいた

だいています。今後の参考にさせていただきます。ご協力、ありがとうございました。 



☆ 笑顔であいさつ しっかり聞こう 元気にすごそう ☆ 

「何事にもチャレンジし自分らしく学び続ける子」「自分も相手も大切にして正しく行動できる子」 

ちろん、先生方の笑顔が輝いていて日々元気に松原小学校に通えていることに改めて感謝しまし

た！今日はゆっくりと話を聞いてたくさんの頑張ったね！を伝えようと思います。 

○子供達みんなが心を 1つにして、団結している姿が輝いて見え、今日まで沢山の練習を重ねて頑

張ってきたんだなと、とても感動しました。 

 

＜クラスルーム 松原っ子ルームより＞ 

○白組は負けましたが赤組白組両方とも頑張ったと思います。最後の体育発表会だったので思いっ

きり楽しめました！ 

○６年全員が協力したおかげで、旗のウェーブを成功させることができました。修学旅行に体育発

表会の協力を活かそうと思いました。 

○踊るときはすごく緊張したけれど全力で走ったり踊ったり、怪我なくできて嬉しいです。 

○天気が晴れ、みんなと力を合わせて踊れたことがとても嬉しかったです。『ネバーギブアップ！

心を１つに、輝く絆』のスローガンをもとに、最後まで全力で諦めずに走り、踊り、応援し、放送

することができて良かったなと思いました。１年〜５年生の競技や踊りは、どれも見ていてワクワ

クして、かっこかわいかったです。ありがとうございました！ 

○最初は、雨が途中で降って、体育発表会が、中断されてしまうのではないかと心配でしたが、み

んなの力や、みんなの作ったてるてる坊主のおかげで、晴れました。 

○次は６年生で旗をもって踊るのが楽しみです。 

○私の中では過去一楽しい学校の運動会でした！！白組は負けて悔しかったしいっぱい踊ってこ

れからも６年生を送る会を頑張ったり、１年生、２年生、３年生のささえになりたいとも思います。

あと帰ったらお母さん、お父さん、おばあちゃん、おじいちゃんに「来てくれてありがとう」と言

いたいと思いました 

○天気が晴れてよかったです。力を合わせて競技を行うことが出来てとても楽しかったです。 

○六年生の演技が学校一、輝いていたと思いました。一年生や、二年生、三年生、五年生、そして

自分たちのクラス、学校中の全員が、練習の成果を発揮していたと思いました。 

本当に今日、六年生の最後の体育発表会、一年生の初めての体育発表会が今日できて、一番うれし

かったです！みんなが皆、輝いていたと思いました。 

○体育委員でゴールテープをやっておもったことは「みんなのために役に立つことはとてもいいこ

となんだな」と思った気持ちと「影で、みんなの役に立つことはとても気持ちよいな」と思いまし

た！ 

○みんなの演技や競技の頑張りが、みてるがわにも伝わってきました。この体育発表会で、学年の

仲や団結力が深まったと思います。 

青年会議所主催のイベント 参加しませんか 
ＧＯＯＤ ＣＨＡＮＣＥ ＱＵＥＳＴ 

       序章・松原の勇者たち 

以前、お知らせしたイベントのチラシを本日配付しました。「いざ！夢と希望のクエストへ。」と

いうチラシです。１１月２３日（土：祝）の終日、校区や松原小を舞台に様々なイベントが繰り広

げられます。春日井市青年会議所の皆さんが、長い時間をかけて、松原小の子どもたちのために企

画してくれました。できるだけたくさんの子どもたちに参加して、楽しんでほしいなと願っていま

す。松原小では初めてのフードパントリーも計画されています。

保護者のみなさまもお子さんと一緒にぜひご参加ください。「こう

ちょうをたすける」ミッションもあるようです。ちょっとドキド

キしますが、たすけてほしいです。みんな、おねがい！！チラシ

の確認をお願いします。 

☆☆ ベルマーク・アルミ缶の回収にご協力を ☆☆ 

 ベルマークとアルミ缶の回収を引き続き行っています。毎日、

６年生が分別、集計をがんばっています。 

みんなでくるくるリサイクル、ご協力お願いします。 


